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PARECER N' / Sq /19 - CUTHAB

Solicita o envio de sugestão de Prometo de Lei
ao Executivo prevendo o reaproveitamento dos
materiais e devida destinação quando da
demolição do antigo estádio olímpico, situado
no Bairro Azenha nesta Capital.

Vem a esta Comissão, para parecer, a indicação em epígrafe, de
autoria do vereador Cassiá Carpes.

O Indicativo sugere ao Executivo Municipal que os materiais de
construção oriundos da demolição do antigo Estádio Olímpico, situado no Bairro
Azenha, sejam destinados à construção ou reforma de imóveis de famílias de baixa

A proposição merece aprovação por ser meritória e de extrema valia
às famílias de baixa renda que tanto necessitam.

Todo mérito à Indicação do nobre vereador Cassiá Carpas
concluímos pela aprovação.

Sa[a de Reuniões, 26 de novembro de 20 ] 9
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